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1. В воскресенье вечером, 3 октября 1895 года, Прескотт проповедовал проповедь на собрании
лагеря Армадейл в штате Виктория, Австралия. Е. Уайт слышала эту проповедь и другие его
проповеди, последовавшие за ней, и была так тронута, что выразила благодарность за его послание
в нескольких различных письмах к разным людям.

3. Вот некоторые отзывы на весть праведности по вере, которую проповедовал Прескотт и вестники
(Review and Herald, Battle Creek, Mich. , Jan. 7 , 1896):

2. Я не буду зачитывать в семинаре, факты того, что Е. Уайт говорила о проповедях Прескотта. Но я
укажу вам конкретные письма, где это упоминается: (Ms. 19, 1895; Letter W-25, 1895;

Review and Herald Jan. 6, 1896; Ms. 23, 1895; Letter W-32, 1895; Ms. 47, 1895;

Letter W-83, 1895; Ms. 52, 1895; Letter W-84, 1895)

• «Я только что слушал выступление профессора Прескотта. Это был мощнейший призыв к
народу... . Мэгги Хэйр готовит репортаж о выступлениях профессора У. Прескотта и моих
выступлениях для публикации. (Его) проповеди, боюсь, никогда не будут выглядеть так же, как
проповеди живого проповедника. Ибо слова произносятся в проявлении Духа, и с силой, его лицо
сияет солнечным светом небес. Присутствие Господа присутствует на наших собраниях день за
днем»

• «Слово, которому повинуются, есть жизнь, и надежда, и спасение для всех: «Если любите Меня,

соблюдите заповеди Мои»… Я чувствую такую благодарность за эти слова, ибо если бы мы не
могли исполнять заповеди Божьи, эти слова не были бы произнесены. Через Христа Иисуса,

дающего нам благодать, ... мы можем исполнять закон Божий».



•«Те, кто со времени собрания в Миннеаполисе имел привилегию слушать слова, произнесенные
посланниками Бога, А. Т. Джонсом, E. Дж. Ваггонером и У. Прескоттом... Небесный свет сиял.

Труба издала определенный звук... Свет сиял на оправдание верой и вмененную праведность
Христа.»

• «У. Прескотт нес обжигающие слова истины, такие как я слышал от некоторых в 1844 году;
вдохновение Святого Духа находится на нем. Прескотт никогда не имел такой власти в
проповеди истины»

•«У. Прескотт получил излитие Святого Духа с тех пор, как пришел сюда; мы различаем голос
истинного Пастыря. Истина вылилась наружу из его уст… люди говорят, что этот человек
вдохновлен.»

•«Люди хотели распечатать сообщения (ред. конспекты проповедей) Прескотта; они
действовали как стадо полуголодных овец, «просят копию». Они хотят читать и изучить
каждый представленный пункт»

4. Теперь я приведу проповедь, прочитанную У. Прескоттом в воскресенье вечером, 31 октября, на
собрании лагеря Армадейл в штате Виктория, Австралия. Она была опубликована в журнале
«Библейское эхо» 6 января, 1896 года, страницы 4 и 5, том II, № 1, и 13 января 1896 года,

страница 12, том II, № 2.

Заметка: Е. Уайт провела оценку этой проповеди Прескотта (ссылки выше были приведены) и даже
после этого написала книгу. Более того, именно после прослушивания этой проповеди она написала
знаменитое письмо Бейкеру (к которому мы малыми шагами подбираемся).



Проповедь У. Прескотта: 
«Слово стало плотью» 

1. Вот какие проповеди должны звучать сегодня из уст пастырей, учителей, служителей и
административного корпуса церкви.

«В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог». «И Слово стало плотью, и обитало
среди нас…» Тема искупления будет наукой и песней в веках, и пусть она занимает наши умы во время
нашего короткого пребывания здесь. Нет такой части в этой великой теме, которая бы требовала от
наших умов, большей оценки чем эта. «Слово стало плотью и обитало среди нас». Через Него все
стало; теперь Он и Сам стал. Тот, Кто имел всю славу с Отцом, теперь отложил Свою славу и становится
плотью. Он отложил Свой Божественный способ существования и принял человеческий образ
существования, и Бог становится явленным во плоти. Эта истина является основой всей истины.

Иисус Христос стал плотью, Бог явился во плоти, это одна из самых полезных истин, одна из самых
поучительных истин, которой человечество должно радоваться. Я хочу сегодня вечером изучить этот
вопрос для нашей личной, настоящей пользы. Давайте максимально напряжем наши умы, потому что
для того, чтобы постичь, что Слово стало плотью и обитало среди нас, это потребует от нас всех наших
умственных сил. Давайте рассмотрим, во-первых, что это за плоть; ибо это само основание этого
вопроса, потому что этот вопрос относится к нам лично: «А как дети причастны плоти и крови, то и
Он также воспринял оные, дабы смертью лишить силы имеющего державу смерти, то есть диавола,

и избавить тех, которые от страха смерти



то есть диавола, и избавить тех, которые от страха смерти через всю жизнь были подвержены
рабству. Ибо не Ангелов восприемлет Он, но восприемлет семя Авраамово. Посему Он должен был во
всем уподобиться братиям, чтобы быть милостивым и верным первосвященником пред Богом, для
умилостивления за грехи народа. Ибо, как Сам Он претерпел, быв искушен, то может и искушаемым
помочь». (Евр.2:14-18). Что через смерть, быв подвержен смерти, Он приняв на Себя плоть греха, мог
Своей смертью уничтожить имеющего державу смерти.

Итак, вы видите, что Писание ясно говорит, что Иисус Христос имел точно такую же плоть, что и мы -

плоть греха, плоть, в которой мы грешим, но плоть, в которой Он не грешил, но Он понес наши грехи в
этой плоти греха. Не отбрасывайте этот момент. Неважно как вы смотрели на Него в прошлом, смотрите
на него сейчас, как он изложен в Слове; и чем больше вы будете смотреть на Него таким образом, тем
больше у вас будет оснований благодарить Бога за то, что это так.

«Воистину, Он не принял на Себя природу ангелов, но принял Ему семя Авраамово». На полях
написано: «Он не держит ангелов, но Он держится за семя Авраама» другая версия перевода гласит:
«Он помогает не ангелам». Мы видим причину из следующего стиха: «Посему Он должен был во всем
уподобиться братиям…». Истинно, Он помогает семени Авраама, Сам став семенем Авраама. «Бог,
послав Сына Своего в подобии плоти греховной [в жертву] за грех и осудил грех во плоти» (Рим.8:3)



Два Адама, грех и типология
Какова была ситуация? Адам согрешил, и Адам, был главой человеческой семьи, его грех был

типичным грехом (ред. он вовлек все человечество). Бог создал Адама по Своему образу и подобию, но
через грех он утратил этот образ. Затем он родил сыновей и дочерей, но он родил их по своему образу, а
не по Божьему. И так мы все спустились по этой линии, но уже все по его образу и подобию (ред.

первого Адама). Так продолжалось четыре тысячи лет, а потом пришел Иисус Христос, от плоти и во
плоти, рожденный от женщины, под законом; рожденный от Духа, но во плоти. И какую плоть Он мог
принять, кроме временной плоти? И это была не только временная плоть, но это была та самая плоть,

которую Он и задумал принять, потому что, проблема заключалась в том, чтобы помочь человеку выйти
из затруднительного положения, в которое он попал как человек, имеющий свободу выбирать и
действовать. Поэтому и помочь ему нужно было как свободному человеку. Работа Христа должна
заключаться не в том, чтобы уничтожить его, не создать новую расу, но заново сотворить человека,

чтобы восстановить в нем образ Божий: «но видим, что за претерпение смерти увенчан славою и
честью Иисус, Который не много был унижен пред Ангелами, дабы Ему, по благодати Божией,

вкусить смерть за всех» (Евр. 2:9)



Беспомощная раса
Бог создал человека немного ниже ангелов, но человек пал намного ниже в результате своего греха.

Теперь он далеко отделен от Бога; но он должен быть возвращен обратно. Иисус Христос пришел для
этой работы, чтобы это сделать, Он пришел не туда, где человек был до падения, но туда, где человек
был после падения. Это урок лестницы Иакова. Она держалась на земле, где находился Иаков, но самая
верхняя ступенька достигал неба. Когда Христос приходит, чтобы помочь человеку выбраться из ямы, Он
не подходит к краю ямы, не заглядывает туда и не говорит: «Подойди сюда, и Я помогу тебе вернуться».

Если бы человек мог помочь себе подняться до того места, откуда он упал, он мог бы сделать и все
остальное. Если бы он мог помочь себе сделать один шаг, он мог бы помочь себе на всем пути; но
правда в том, что человек совершенно разрушен, слаб, изранен и разбит на куски, фактически,

совершенно беспомощен. Поэтому Иисус Христос спускается прямо туда, где он находится, и встречает
его там. Он берет его плоть и становится ему братом. Иисус Христос - брат нам по плоти; Он родился в
нашей семье.

Нам дан сын
(Ис. 9:6). Грех произвел изменения даже на небесах; ибо Иисус Христос, из-за греха, взял на Себя

человечество, и сегодня Он носит это человечество, и будет носить его во веки веков. Иисус Христос стал
Сыном человеческим и Сыном Божьим. Он родился в нашей семье. Он не пришел как ангельское
существо, но родился в семье и вырос в ней; Он был ребенком, юношей, молодым человеком,

мужчиной в расцвете сил, в нашей семье. Он - Сын Человеческий, родственник нам, носящий ту же
плоть, что и мы.



Адам был представителем семьи; поэтому его грех был представительским грехом (ред. для всего
человечества). Когда пришел Иисус Христос, Он пришел, чтобы занять то место, которое занял Адам:

«Так и написано: первый человек Адам стал душею живущею; а последний Адам есть дух
животворящий» (1 Кор. 15:45). Второй Адам - это человек Христос Иисус, и Он сошел, чтобы
соединить человеческую семью с Божественной семьей. О Боге говорится как об Отце нашего Господа
Иисуса Христа, в Котором наречена вся семья как на небе так и на земле. Иисус Христос, Сын Иисус
Христос, Сын Бога живого, пришел в эту часть семьи (ред. земной семьи), Он пришел и взял плоть греха,

которую эта семья навлекла на себя грехом, и совершил спасение для них, осудив грех во плоти.

Адам не справился со своей задачей, и преступлением одного многие сделались грешниками. Иисус
Христос отдал Себя не только за нас, но и для нас, соединив Себя с семьей, чтобы занять место первого
Адама и как глава семьи вернуть то, что было потеряно первым Адамом. Праведность Иисуса Христа
является представительной (ред. для всего человечества), так же как грех Адама был представительным
грехом (ред. вовлек все человечество), так и Иисус Христос, как второй Адам, собрал к Себе всю семью
(ред. вобрал в Себя)

Но с тех пор, как первый Адам занял свое место (ред. пал), произошли изменения, и человечество
стало грешным человечеством. Сила праведности была утрачена. Чтобы искупить человека из того
положения, в которое он попал, приходит Иисус Христос и принимает ту самую плоть, которую сейчас
носит человечество; Он приходит в греховной плоти и берется за дело, в котором Адам пытался и
перетерпел неудачу. Он стал плотью; Он стал человеком, и собрал все человечество к Себе (ред. вобрал
в Себя), охватил его Собой и стал представителем всей человеческой семьи.



Вначале Адам был искушен в вопросе аппетита. Пришел Христос, и после сорокадневного поста там
дьявол искушал Его, чтобы Он использовал Свою Божественную силу, с целью Себя накормить. И
заметьте, Он был в греховной плоти, а не в той плоти, в которую пал Адам. Это удивительная истина, но
я дивно рад, что это так. Из этого сразу следует, что по факту рождения, в той же самой семье, Иисус
Христос мой брат по плоти, «…не стыдится называть их братиями…» (Евр. 2:11). Он пришел в
семью, отождествил Себя с семьей, является отцом семьи и братом семьи. Как отец семьи, Он выступает
за семью. Он пришел чтобы искупить семью, осудив грех во плоти, соединив Свою Божественность с
плотью греха. Иисус Христос установил связь между Богом и человеком, чтобы Божественный Дух мог
покоиться на человечестве. Он проложил путь для человечества.

И Он приблизился к нам. Он ни на шаг не отходит от нас. Он «сделавшись подобным человекам и по
виду став как человек». (Фил. 2:7). Теперь Он создан по подобию человеческому, и в то же время Он
сохраняет Свою Божественность; Он - Божественный Сын Божий. И поэтому, соединив Свою
божественность с человечеством, Он восстановит человека в подобие Божье. Иисус Христос, заняв место
Адама, принял нашу плоть. Он занял наше место полностью, чтобы мы могли занять Его место. Он занял
наше место со всеми вытекающими отсюда последствиями, а это означает смерть, чтобы мы могли
занять Его место со всеми вытекающими отсюда последствиями, а это жизнь вечная. «Ибо не знавшего
греха Он сделал для нас грехом, чтобы мы в Нем сделались праведными пред Богом» (точ. пер. 2 Кор.

5:21). Он не был грешником; но Он пригласил Бога обращаться с Ним так, как если бы Он был
грешником, чтобы с нами, грешниками, обращаться, как с праведниками.

Он понес наши скорби



Конечно «Он взял на Себя наши немощи и понес наши болезни; а мы думали, [что] Он был
поражаем, наказуем и уничижен Богом». (Ис. 53:4). Скорби, которые Он понес, были нашими
скорбями, и это действительно правда, что Он настолько отождествил Себя с нашей человеческой
природой, чтобы понести в Себе все печали и все скорби всей нашей человеческой семьи: «Но Он
изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание мира нашего [было] на Нем, и
ранами Его мы исцелились» (Ис. 53:5). И еще (6 ст.): «Все мы блуждали, как овцы, совратились
каждый на свою дорогу: и Господь возложил на Него грехи всех нас». И тогда Он умер, потому что на
Него было возложено беззаконие всех нас. В Нем не было греха, но грехи всего мира были возложены
на Него: «Он есть умилостивление за грехи наши, и не только за наши, но и за [грехи] всего мира»

(1Иоан.2:2).

Я хочу, чтобы ваши умы постигли истину, что независимо от того, кается человек или нет, Иисус
Христос взял на себя его скорби, его грехи, его печали, и ему предлагается возложить их на Христа (ред.

согласится верою с этим фактом). Если бы каждый грешник в этом мире раскается всей душой и
обратится ко Христу, то цена уже заплачена. Иисус не ждал, пока мы покаемся, прежде чем Он умрет за
нас: «Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что Христос умер за нас, когда мы были еще
грешниками» (Рим.5:8). И еще: «В том любовь, что не мы возлюбили Бога, но Он возлюбил нас и
послал Сына Своего в умилостивление за грехи наши» (1Иоан.4:10). Христос умер за каждую душу. Он
понес их скорбь и понес их печаль; Он просто просит нас возложить их на Него и позволить Ему их нести
(ред. согласится верою с этим фактом).

Цена заплаченная за каждую душу



Христос наша праведность
Более того: каждый из нас был представлен в Иисусе Христе, когда Слово стало плотью и обитало

среди нас. Мы все были там в Иисусе Христе. Мы все были представлены в Адаме по плоти; и когда
Христос пришел как второй Адам, Он встал на место первого Адама, и таким образом мы все
представлены теперь в Нем. Он приглашает нас войти в духовную семью. Он создал эту новую семью,

главой которой является Он. Он - новый человек. В Нем мы имеем союз Божественного и человеческого.

(ред. союз божественной и человеческой природ).

В этой новой семье представлен каждый из нас. Мы читаем: «И, так сказать, сам Левий,

принимающий десятины, в [лице] Авраама дал десятину: ибо он был еще в чреслах отца, когда
Мелхиседек встретил его». (Евр. 7:9,10). Когда Мелхиседек вышел навстречу Аврааму,

возвращавшемуся с добычей то Авраам заплатил ему десятую часть всего. Левий был еще в чреслах
своего отца Авраама; но так как он был потомком Авраама, то, что сделал Авраам, Писание говорит, то
это сделал и Левий в Аврааме. Левий произошел от Авраама по плоти. Он еще не родился, когда Авраам
платил десятину; но в том и заключается факт, что когда Авраам платил десятину, Левий платил ее
также. Точно так же обстоит дело и в этой духовной семье. То, что сделал Христос как глава этой новой
семьи, мы сделали в Нем. Он был нашим представителем; Он стал плотью; Он стал нами. Он не стал
просто человеком, но Он стал плотью, и каждый, кто должен был родиться в Его семье, был представлен
в Иисусе Христе, когда Он жил здесь на земле во плоти. Итак, вы видите, что все, что сделал Христос,
каждый, кто связывает себя с этой семьей, получает заслугу за то, что он сделал это во Христе. Христос
не был представителем человека вне его, оторванным от него; но как Левий платил десятину в
Аврааме, так и каждый, кто должен был впоследствии родиться в этой духовной семье, делал то, что
делал Христос.



Новое рождение
Посмотрим, что это значит в отношении заместительных страданий. Дело не в том, что Иисус Христос

пришел извне и просто встал на наше место постороннего человека; но, соединившись с нами по
рождению, все человечество было собрано воедино в Божественном Главе, Иисусе Христе. Он пострадал
на кресте. Затем вся семья в Иисусе Христе была распята: «Ибо любовь Христова объемлет нас,
рассуждающих так: если один умер за всех, то все умерли» (2 Кор. 5:14). Что мы хотим в нашем
опыте, так это понять, что мы умерли в Нем. Но хотя верно, что Иисус Христос заплатил всю цену, понес
все скорби, был человечеством, но также верно и то, что ни один человек не получает от этого пользы,

если он не принимает Христа, если он не рождается свыше. Только те, кто дважды рождены могут войти
в Царство Божье (ред. первый по плоти, второй от Духа). Те, кто рожденные по плоти, должны быть
рождены свыше, рождены от Духа, чтобы то, что Иисус Христос сделал во плоти, мы могли использовать,

чтобы мы действительно могли быть в Нем.

Работа Христа заключается в том, чтобы наделить нас Божьим характером, а тем временем Бог
смотрит на Христа и на Его совершенный характер, а не на наш грешный характер. В тот самый момент,
когда мы опустошаем или позволяем Христу опустошить нас от самих себя (ред. смирить нас), когда мы
уверуем в Иисуса Христа и принимаем Его как нашего личного Спасителя, то Бог смотрит на Него как на
нашего реального и личного представителя. Тогда Он не видит нас и весь наш грех; Он видит Христа.



Наш представитель на небесном суде
«Ибо един Бог, един и посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус» (1Тим. 2:5).

Сейчас на небе есть человек - человек Христос Иисус, - носящий нашу человеческую природу; но это уже
не плоть греха; она прославлена. Придя сюда и живя в плоти греха, Он умер; а в том, что Он умер, Он
умер для греха; и в том, что Он живет, Он живет для Бога. Когда Он умер, Он освободил Себя от плоти
греха, и воскрес прославленным. Иисус Христос пришел сюда как наш представитель, прошел путь
обратно с небес в земную семью, умер для греха и воскрес прославленным. Он жил как Сын
человеческий, вырос как Сын человеческий, вознесся как Сын человеческий, и сегодня Иисус Христос,
наш родной брат, человек Христос Иисус, находится на небесах, живет, чтобы ходатайствовать за нас.

Он прошел через все наши переживания. Разве Он не знает, что значит крест? Он взошел на небеса
путем креста, и Он говорит: «Приди». Вот что сделал Христос, став плотью. Наш человеческий разум
потрясен этим. Как выразить на человеческом языке то, что было сделано для нас, когда «Слово стало
плотью и обитало среди нас»? Как нам выразить то, что Бог дал нам? Когда Он отдал Своего Сына, Он
отдал самый драгоценный дар небес, и Он отдал Его, чтобы никогда больше не забрать Его. В вечности
Сын человеческий будет носить на Своем теле следы, которые грех оставил на Нем. Он навсегда
останется Иисусом Христом, нашим Спасителем, нашим Старшим Братом. Вот что сделал для нас Бог,
отдав нам Своего Сына.



Христос отождествил Себя с нами
Этот союз божественного и человеческого сделал Иисуса Христа очень близким к нам. Нет ни одного

человека, который был бы слишком низок (падшим) чтобы не быть со Христом. Он полностью
отождествил Себя с этой человеческой семьей. На суде, когда будут назначены награды и наказания, Он
говорит: «…так как вы сделали это одному из сих братьев Моих меньших, то сделали Мне». Христос
смотрит на каждого из человеческой семьи как на Своего. Когда страдает человечество, страдает и Он.

Он есть человечество, Он соединил Себя с этой семьей. Он - наша голова; и когда в какой-либо части тела
ощущается пульсация боли, голова чувствует эту пульсацию боли. Он соединил Себя с нами, тем самым
соединив нас с Богом. Ибо мы читаем в Евангелии от Матфея: «се, Дева во чреве приимет и родит
Сына, и нарекут имя Ему Еммануил, что значит: с нами Бог» (Матф.1:23)

Иисус Христос соединил Себя с человеческой семьей, чтобы быть с нами, находясь (будучи) в нас, как
и Бог был с Ним, будучи в Нем. Сама цель Его работы заключалась в том, чтобы Он мог быть в нас, и
чтобы, как Он представлял Отца, так и дети, Отец, и Старший Брат могли быть едины в Нем.

Единство по Христе

Давайте посмотрим, о чем Он думал в Своей последней молитве: «да будут все едино, как Ты, Отче,

во Мне, и Я в Тебе, [так] и они да будут в Нас едино, - да уверует мир, что Ты послал Меня. И славу,

которую Ты дал Мне, Я дал им: да будут едино, как Мы едино. Я в них, и Ты во Мне; да будут
совершены воедино, и да познает мир, что Ты послал Меня и возлюбил их, как возлюбил Меня. Отче!

которых Ты дал Мне, хочу, чтобы там, где Я, и они были со



Мною, да видят славу Мою, которую Ты дал Мне, потому что возлюбил Меня прежде основания
мира. Отче праведный! и мир Тебя не познал; а Я познал Тебя, и сии познали, что Ты послал Меня. И Я
открыл им имя Твое и открою, да любовь, которою Ты возлюбил Меня, в них будет, и Я в них»
(Иоанна 17:21-26). И когда Он возносился, Его прощальные слова к ученикам были: «Се, Я с вами во
все дни до скончания века» (Матф. 28:20). Будучи в нас, Он всегда с нами, и чтобы это стало
возможным, чтобы Он мог быть в нас, Он пришел и принял нашу плоть.

Так действует и святость Иисуса. У Него была святость, которая позволила Ему прийти и поселиться в
греховной плоти, и прославить греховную плоть Своим присутствием в ней; и именно это Он и сделал,

так что, когда Он воскрес из мертвых, Он был прославлен. Его цель была в том, чтобы, очистив
греховную плоть Своим присутствием в ней, Он мог теперь прийти и очистить греховную плоть в нас, и
прославить греховную плоть в нас. Он «изменит мерзкое (уничиженное) тело наше, чтобы оно
уподобилось славному телу Его». (Фил. 3:21). «Ибо кого Он предузнал, тем и предопределил быть
подобными образу Сына Своего, дабы Он был первородным между многими братиями» (Рим. 8:29)

Позвольте мне сказать, что в этой идее завязан весь вопрос о предопределении. Существует идея
предопределения; это предопределение характера. Существует избрание; это избрание характера.

Каждый верующий в Иисуса Христа избран, и вся сила Божья стоит за этим избранием, чтобы он носил
образ Божий. Ношение этого образа предопределяет его к вечности в Царстве Христа; но всякий, кто не
носит образа Божьего, предопределен к смерти. Это Божье предопределение во Христе Иисусе. Христос
обеспечивает образ и предлагает его любому, кто поверит в Него.

Избрание благодати



Сердце жизнь христианства
Давайте примем факт (ред. пусть это станет нашим опытом) того, что Бог дал нам Иисуса Христа,

чтобы Он поселился в нашей грешной плоти, чтобы в нашей грешной плоти Он работал над тем, над чем
Он работал, когда был здесь. Он пришел и жил здесь, чтобы мы могли через Него отражать образ Божий.

Это самое сердце христианства. Все, что противоречит этому, не является христианством.

«Возлюбленные! не всякому духу верьте, но испытывайте духов, от Бога ли они, потому что много
лжепророков появилось в мире. Духа Божия (и духа заблуждения) узнавайте так: всякий дух, который
исповедует Иисуса Христа, пришедшего во плоти, есть от Бога; а всякий дух, который не
исповедует Иисуса Христа, пришедшего во плоти, не есть от Бога, но это дух антихриста, о
котором вы слышали, что он придет и теперь есть уже в мире» (1 Иоанна 4:1-3). Это не означает
простого признания того, что Иисус Христос был здесь и жил во плоти. Бесы ведь это также признали.

Они знали, что Христос пришел во плоти. Вера, которая приходит Духом Божьим, говорит: «Иисус
Христос пришел во плоти моей; я принял Его». Это сердце и жизнь христианства.

Трудность сегодняшнего христианства заключается в том, что Христос не живет в сердцах тех, кто
исповедует Его имя. Он - сторонний наблюдатель, человек, на которого смотрят издалека всего лишь, как
на пример. Но Он больше, чем пример для нас. Он дал нам понять, каков Божий идеал человечества и
затем Он пришел и прожил и показал его перед нами, чтобы мы увидели, что значит быть по образу и
подобию Божьему. Затем Он умер и вознесся к Своему Отцу, послав Своего Духа, Своего представителя,

жить в нас, чтобы жизнь, которую Он прожил во плоти, мы могли прожить снова. Это и есть
христианство.



Христос должен обитать в сердце
Недостаточно говорить о Христе и о красоте Его характера. Христианство без Христа, живущего в

сердце, не является подлинным христианством. Только тот является настоящим христианином, у кого в
сердце живет Христос, и мы можем жить жизнью Христа, только имея Его жизнь в нас. Он хочет, чтобы
мы ухватились за жизнь и силу христианства. Не довольствуйтесь ничем другим. Не слушайте никого, кто
поведет вас по другому пути: «Христос в вас, упование славы». Его сила, Его пребывающее присутствие -

это и есть христианство. Это то, в чем мы сегодня нуждаемся; и я благодарен за то, что есть сердца,

которые жаждут этого опыта и узнают его, когда он придет. Нет никакой разницы, как вас зовут или к
какой деноминации вы принадлежите. Признайте Иисуса Христа, и пусть Он живет в вас. Следуя туда,

куда Он ведет, мы узнаем, что такое христианский опыт и что такое пребывать в свете Его присутствия. Я
говорю вам, это удивительная истина. Человеческий язык не может выразить большей мысли, чем
сказано в этих словах: «Слово стало плотью и обитало среди нас». В этом наше спасение.

Цель этих размышлений заключается не только в том, чтобы определить направление мысли. Оно
заключается в том, чтобы вдохнуть новую жизнь в нашу душу и открыть наши представления о Слове
Божьем и Божьем даре, чтобы мы смогли понять Его любовь к нам. Мы нуждаемся в этом. Ничто иное,

кроме этого, не способно встретить то с чем мы должны встретится - миром, плотью и дьяволом. Но Тот,
Кто за нас - сильнее того, кто против нас. Давайте будем иметь в нашей повседневной жизни Иисуса
Христа, «Слово», которое «стало плотью».

Кто же такой У. Прескотт? Еретик? Оппозиционер церкви? Человек 
идущий против церкви?



W. W. Prescott
1. У. Прескотт окончил Дартмутский колледж в 1877 году,
работал директором средних школ в штате Вермонт, издавал и
редактировал газеты в штатах Мэн и Вермонт до того, как занял
пост президента колледжа Батл-Крик (с 1885 по 1894 год).
2. Еще будучи президентом Батл-Крикского колледжа, он помог
основать Юнион колледж и стал его первым президентом в 1891
году. В 1892 году он стал президентом недавно основанного
колледжа Walla Walla в Вашингтоне. Пять лет спустя он помог
основать Австралийский миссионерский колледж (ныне колледж
Айвондейл) в Австралии.
3. Он был приглашен в турне по многим регионам мира (1894-
1895 гг.) для проведения библейских лекций, укрепления и
развития образования.
4. Вернувшись в США в 1901 году, он стал вице-президентом
Генеральной конференции церкви адвентистов седьмого дня,
председателем издательской ассоциации «Ревью энд Геральд»
(издательство при церкви адвентистов седьмого дня) и
редактором «Ревью энд Геральд» (религиозный журнал церкви
адвентистов седьмого дня).
5. В 1909 году Он оставив эту должность. И работал редактором в
течение семи лет, редактируя журнал «Протестант».

6. Он был полевым секретарем Генеральной конференции с 1915 года до выхода на пенсию в 1937
году, служа в это время директором Австрало-азиатского миссионерского колледжа (1922) и
заведующим библейским отделением Юнион-колледжа (1924-1928). Затем стал заведующим
библейским отделением миссионерского колледжа Эммануил, и занимал эту должность до 1934
года.



Выводы:
1. Во время только этой проповеди Прескотт высказал перед людьми двадцать пять раз, что Христос
пришел в греховной плоти, или в подобных эквивалентах других слов. Если бы его проповедь длилась
сорок пять минут, что было бы обычной проповедью для лагерных собраний того времени, это означало
бы, что в среднем раз в две минуты на протяжении всей проповеди он напоминал бы людям, что
Христос пришел в греховной плоти. Дважды он сказал им, что Христос пришел не в природе не падшего
Адама. Выше я уже говорил, что Е. Уайт обрадовалась, услышав это послание. Вскоре после этого она
написала знаменитое письмо Бейкеру, которое многие сейчас интерпретируют как доказательство того,

что она верила в то, что Христос пришел в человеческой природе не падшего Адама.

2. Далее я приведу период 1896 года, где приведу двадцать ее высказываний о природе Христа,

сделанных ею после написания письма Бейкеру, еще в течение 1896 года, а также тридцать пять
высказываний других церковных лидеров.



Далее:

• Христос, Единородный от Отца, принял человеческую природу, пришел в
подобии греховной плоти, чтобы осудить грех во плоти (E. White ST

7/02/96 p. 408, BV 304)

1896 г.

• Христос, непорочный Сын Божий, почтил человечество, приняв на Себя падшую
человеческую природу. (E. White RH 9/29/96 p. 613, BV 397)

• Облачившись в человеческие одежды, Сын Божий спустился до уровня тех, кого
Он хотел спасти... Он взял на Себя нашу грешную природу. Он облек Свою
Божественность в человечество, чтобы соединиться с падшим человечеством...

(E. White RH 12/15/96 p. 789, BV 42 1)

• (Он) смирил Себя, чтобы встретить человека в его падшем, беспомощном
состоянии. . . (E. White RH 12/17/95 p. 802, BY 318)

• Человеческий разум не может постичь глубины той любви, которая побудила
Сына Божьего оставить небесную славу и, рискуя потерять все, принять на Себя
человеческую природу, а вместе с ней и проклятие греха, чтобы искупить
падшую расу. (Alton V. Farnsworth RH 1/21/96 p. 35)



Далее:

• Но Кто исполнил заповеди? - Иисус Христос. И кто может сделать это снова,

даже в греховной плоти? - Иисус Христос. (W. W. Prescott RH 1/28/96 p.

56)

• Второй Адам пришел не в ту точку, где стоял первый Адам, когда потерпел
неудачу, а в ту точку, где человечество стояло в конце четырех тысяч лет
вырождения; не в положении власти и славы, в котором стоял первый человек,

когда потерпел неудачу, но в состоянии слабости и бесчестия, в котором
оказалась раса в конце этого долгого периода царствования греха ... (A. T

Jones RH 2/18/96 p. 105)

• Когда Он пришел спасти и вознести нас, «Он также имел участие в том же
самом» ту же плоть и ту же кровь... (W. W. Prescott RH 3/10/96 p.

152)

• Писание не оставляет нас в неведении относительно того, что это была за
плоть и кровь... Бог посылает Своего собственного Сына в подобии греховной
плоти… Плоть, которую принял Иисус Христос, придя сюда была единственной
плотью, которую мог принять любой человек, родившись от женщины, и это
была плоть греха. (W. W. Prescott RH 3/10/96 p. 152)

• Он не принял подобие человека, каким был Адам, но Он спустился на тот
самый уровень, на котором человек ... и принял на Себя плоть греха. (W. W.

Prescott RH 3/10/96 p. 152)



Далее:

• ... принимая на Себя все условия падшего человечества... (W. W. Prescott

RH 3/24/96 p. 185)

• Он занял место, где Он не мог получить силу никаким другим путем, кроме
того, который открыт для нас (W. W. Prescott RH 3/24/96 p. 185)

• … (Он должен был) войти во все условия нашего падшего человечества. (W. W

. Prescott RH 4/ 07/96 p. 218)

•… Христос пришел… жить во плоти греха… (W. W. Prescott RH

4/07/96 p. 218)

• - Он (Иисус) принял человечество (человеческую природу) таким, каким мы его
видим сегодня, - падшим (ей), грешным (ной). (W. W. Prescott RH 4/14/96

p. 232)

• … Бог посылает Своего собственного Сына в подобии греховной плоти … Это
(закон) исполнился в Нем, чтобы он исполнился и в нас. (W. W. Prescott RH

4/21/96 p. 249)

•… Он не мог быть (стать) священником, пока не пришел бы в подобии
греховной плоти (J. E . Evans RH 3/24/96 p. 179)



• Он не пришел в этот мир взяв на Себя состояние Адама, но Он спустился ниже,

чтобы встретить человека таким, какой он есть, ослабленным грехом,

загрязненным в своем собственном беззаконии. (Stephen Haskell, ST

4/02/96 p. 5, BV 280), (Заметка: президент конференции, миссионер,

педагог, советник)

• Христос принял на Себя не природу ангелов или даже человека каким он был
изначально создан, но нашу падшую природу. . . (Stephen Haskell ST

4/09/96 p. 7, BV 282)

• Он жил нашей жизнью в греховной природе, без греха... (W. H. Glenn, ST

5/14/96 p. 5, BV 293), (Заметка: Помощник редактора журнала «Signs»)

• Он продемонстрировал силу праведности над грехом в греховной плоти. (A. T.

Jones ST 10/29/96 p. 4)

• … Христос в Своей человеческой природе был подвержен всем условиям и
ограничениям, которые есть в человечестве (ред. имеется ввиду природе)...

(Sabbath School Quarterly Fourth Quarter, 1896

pp. 11-12)



1. В течение 1895 и 1896 годов Е. Уайт вносила последние штрихи в книгу «Желание веков», которое
она планировала опубликовать в двух томах. И 6 мая 1896 года она написала своему сыну Эдсону, что
первый том завершен (Письмо 150, 1896). В первых главах книги «Желание веков», которые должны
были войти в первый том, она написала следующее:

•Он (Бог) дал Его (Христа) падшему роду. (ст. 25)

• Для Сына Божьего как Бога было бы почти безграничным унижением принять человеческую
природу, даже когда Адам стоял в своей невинности в Едеме. Но Иисус принял человеческую природу,
когда раса была ослаблена тысячелетиями греха. Как и каждый ребенок Адама, Он принял
результаты действия великого закона наследственности. Действие этого закона показаны в
истории Его земных предков. Он пришел с такой же наследственностью, чтобы разделить наши
печали и искушения, и дать нам пример безгрешной жизни. (стр. 49)

• Несмотря на то, что грехи виновного мира были возложены на Христа, несмотря на унижение,

которое Он испытал, приняв на Себя нашу падшую природу, голос с неба провозгласил Его Сыном
Вечного... (стр. 112)

• Многие утверждают, что Христа невозможно было победить искушениями. Тогда Он не мог бы
быть поставленным в положение Адама; Он не мог одержать победу, которую не смог одержать
Адам. Если мы имеем в каком-то смысле более тяжелый конфликт, чем имел Христос, тогда Он не
смог бы помочь нам. Но наш Спаситель принял человеческую природу со всеми его обязательствами.

Он принял природу человека, с возможностью поддаться искушению. Мы не можем вынести ничего,

чего бы Он не перенес. – (стр. 117)

Выводы о периоде 1895-96 гг.



1. Горе - толкователи Е. Уайт предположили, что в разгар этих издательских 1895-96 годов она узнала,

что пастор Бейкер в Тасмании, на острове к югу от Австралии, учил, что Христос пришел в человеческой
природе падшего человека и написала ему срочное письмо с целью исправить его ошибку, ближе к
концу 1895 года. Если бы учение было ошибкой, требующей исправления, то разве не было бы этого на
страницах «Обозрения», «Знамений» и «Библейского эха»?

2. Разве видные церковные лидеры, могли бы продолжать публично распространять эту «ошибку»

вместо того чтобы получать от Е. Уайт исправительные письма?

3. Разве нет участия и самой Е. Уайт в распространении этой «ошибки» в ее статьях и в книге «Желание
веков» требующие тщательного исследования и массового исправления? Скажите мне: вот чего можно
было добиться Е. Уайт, направив исправительное письмо пастору в Тасманию и игнорировать при этом
продолжающиеся публикации этих «ошибок» в «Обзоре», «Знамениях» и «Библейском эхе», более того
оставив и книгу «Желание веков» без изменений? И почему она должна была игнорировать обширное
обсуждение этого вопроса А. Джонсом и У. Прескоттом на Генеральной конференции в феврале 1895

года?

4. Прошло пятьдесят с лишним лет после написания письма Бейкера (до изменения доктрины),
прежде чем церковь узнала о нем. Если оно было задумано как предупреждение для церкви, то это был
ужасный провал, который Е. Уайт могла бы исправить до своей смерти в 1915 году, через двадцать лет
после написания данного письма.

5. Если пастор Бейкер действительно верил (в чем я не сомневаюсь), что Христос пришел на землю в
падшей человеческой природе, то, он мог прийти к этому мнению совершенно искренне. У пастора
Бейкера не было недостатка в возможностях познакомиться с этим конкретным мнением.



6. Он был членом церкви адвентистов седьмого дня в Айове и покинул этот штат в 1882 году, чтобы
связать себя с издательской деятельностью церкви в издательстве Pacific Press в Маунтин-Вью,

Калифорния. Как адвентист из Айовы, он должен был знать о евангелизационной работе, проводимой в
этом штате Дж. Х. Ваггонером, чье твердое мнение о том, что Христос пришел на землю в падшей
человеческой природе, было опубликовано в его книге «Искупление». У него была возможность
прочитать эту книгу.

7. Как читатель газеты Review and Herald он имел возможность изучить тринадцать утверждений
о том, что Христос пришел на землю в падшей человеческой природе, которые были опубликованы в
этом журнале Е. Уайт в течение 1870-1882 годов. У него также была бы возможность прочитать
подобные утверждения в ее книге «Духовные дары», том I, стр. 25 (1858) и в книге «Духовные дары»,

том IV, стр. 15 (1864).

8. В 1881 году Дж. Х. Ваггонер сменил Джеймса Уайта на посту редактора журнала «Знамения
времени», нового миссионерского журнала для западных штатов, издаваемого Pacific Press в
Калифорнии. В 1882 году Бейкер был призван помогать Дж. Х. Ваггонеру в издательской работе и
продолжал сотрудничать с Pacific Press вплоть до 1887 года. В течение этого пятилетнего периода
он работал с редактором Дж. Х. Ваггонером в 1882-1885 годах. Далее с его сыном, помощником
редактора, а затем и редактором Pacific Press Э. Ваггонером, в период 1882-1885 гг. и 1884-

1887 гг. Далее с помощником редактора и позже соредактором А. Т. Джонсом в течение 1885-1887

годов. Твердые убеждения Э. Дж. Ваггонера и А. Т. Джонса в том, что Христос пришел на землю в
человеческой природе падшего человека мы уже неоднократно рассматривали выше.



9. Если бы Бейкер взял на себя труд прочитать журнал, который издавался при его содействии, он имел
бы возможность рассмотреть пять заявлений, опубликованных Е. Уайт в «Знамениях времени» в течение
1882-1887 годов, о том, что Христос пришел на землю в падшей человеческой природе, не говоря уже
о шести ее заявлениях, опубликованных в Review and Herald за те же годы. У него была
возможность прочитать (и, возможно, вычитать) три ее аналогичных заявления, опубликованных в
«Свидетельствах для Церкви», том V, стр. 204, 346 и 746, поскольку этот том был опубликован
издательством Pacific Press в 1882 году.

10. В 1887 году Бейкера призвали подключиться к издательской работе в Австралии, где «Библейское
эхо», миссионерский журнал, начатый Дж. Корлиссом и С. Хаскеллом в 1886 году, находился еще в
зачаточном состоянии. Неясно когда он оставил издательскую работу, чтобы стать пионером церковной
деятельности в Тасмании, но он периодически участвовал в издании «Библейского эха». И кстати
твердые убеждения Хаскелла в том, что Христос пришел, на землю в человеческой природе падшего
человека, мы уже отмечали выше во многих его цитатах.
11. Был также промежуточный период, в течение которого президент новообразованной Австралийской
конференции, Г. Тенни, служил также в качестве редактора «Библейского Эхо». Чтобы получить
представление о твердых убеждениях Тенни в том, что Христос пришел на землю в падшей человеческой
природе - смотрите редакционные статьи за 5/15/89 и 6/03/89 (сообщается на стр. 54-55) .

Затем редакторскую работу В. Колкорда. Его твердые убеждения в том, что Христос пришел на землю в
падшей человеческой природе, вскоре появились на первой полосе (см. стр. 57-58).



12. Начиная с октября 1890 года, серия из девяти рекламных объявлений книги Дж. Ваггонера
«Искупление», опубликованных в журнале «Библейское эхо», рекомендовала этот том
новообразованной австралийской церкви (около 200 членов). В течение 1892-1895 годов тридцать
одно рекламное объявление рекомендовало книгу Э. Ваггонера «Христос – и Его праведность», что
значительно превосходит по объему рекламы любое другое представленное издание. Обе эти книги
содержат ясные и сильные утверждения о том, что Христос пришел на землю в падшей человеческой
природе.

13. И, наконец, в течение 1892-1895 годов Бейкер имел возможность изучить восемь утверждений о
том, что Христос пришел на землю в падшей человеческой природе, которые были опубликованы в
«Библейском эхе» за подписью Е. Уайт. Таким образом, пастор Бейкер имел все возможности
познакомиться с мнением, что Христос пришел на землю в падшей человеческой природе.

14. Поскольку это понимание должно было прийти к нему от самых высоких рекомендаций
американских и австралийских лидеров его церкви, а также от вестницы Господней Е. Уайт, то никак
неудивителен тот факт, если бы он принял эти истины. Было бы удивительным обратное, если бы он
этого не сделал. И он несомненно, был бы более чем удивлен, если бы получил письмо от Е. Уайт,
предостерегающее его от этой точки зрения, как это утверждает большинство сегодня.

Так что же было проблемой пастора Бейкера, что требовало 
исправления? Настало время ответить на этот вопрос:


